



Verwaltung von Autos im Rechnungswesen

Vorsteuerabzug, Betriebskosten, Eigenverbrauch, Förderungen, Sachbezug, die richtige Kfz-Verwaltung bringt so manchen Buchhalter ins Schwitzen. Abhilfe schafft das Kfz-Administrationstool des Steyrer Software-Entwicklers **BMD**. Das BMD Kfz-Administrationstool eliminiert die Notwendigkeit für umfangreiche und komplizierte Nebenrechnungen oder das

Führen sonstiger Listen und ist übersichtlich in BMD NTCS umgesetzt. Die Kunden müssen jedes Fahrzeug, sei es ein Benziner, ein Diesel- oder ein Elektroauto einmalig korrekt anlegen und definieren. Anschließend laufen diverse Berechnungen automatisch ab. Als Highlight informiert das Tool künftig automatisch die Lohnverrechnung über die Anschaffung und Anlage eines neuen Autos in Bezug auf Sachbezugsprüfung.

www.bmd.com